

Holzhausen feiert rauschendes Fest

Michael Köning und Elke Schilling regieren das Schützenvolk / Carsten Huneke gewinnt Vogelpokal

-sili- LIENEN. Prachtige Stimmung: Die Holzhausener Schützen feierten ein rauschendes Fest.

Am Samstag traten die Vereinsmitglieder zum Ausholen des noch amtierenden Königs Friedhelm Stegmann am Festplatz an. Nach einem gemütlichen Umtrunk bei der Majestät marschierte der Schützenverein in Begleitung des Musikkorps „Herold“ Pye zur Kranzniederlegung am Ehrenmal, wo der stellvertretende Bürgermeister Gerhard Schomberg einige Worte sprach.

Danach ging es zum Festplatz. Dort angekommen, proklamierte der Verein seinen neuen König Michael Köning mit seiner Lebensgefährtin Elke Schilling zur Königin. Ehrendamen sind Stefanie Wittmann-Hensel, Sabine Korte, Tanja Lindemann und Manuela Horrmann. Zum Kinderkönigspaar wurden Timo Horrmann mit Hannah Lindemann proklamiert. Den Kinderhofstaat komplettieren Silas Bolsmann und Anna Lena Quiller.

Am Abend begann das Vogelpokalschießen mit den Lienener Vereinen, bei dem sich Carsten Huneke von der SPD-Lienen durchsetzte und den Siegerpokal sowie einen Getränkegutschein gewann. Für die musikalische Unterhaltung sorgte das Musikkorps „Herold“ Pye. Später spielte die „Palm Beach Band“ aus Düsseldorf zum Tanz auf. Ausgelassen wurde gefeiert.



Michael Köning regiert mit seiner Lebensgefährtin Elke Schilling in Holzhausen. Dort wurde am Wochenende ein rauschendes Schützenfest gefeiert. Ehrendamen sind Stefanie Wittmann-Hensel, Sabine Korte, Tanja Lindemann und Manuela Horrmann (von links). Kinderkönigspaar sind Timo Horrmann mit Hannah Lindemann (links). Den Kinderhofstaat komplettieren Silas Bolsmann und Anna Lena Quiller.

Foto: Silke Heemann

Am Schützenfestsonntag traten die Holzhausener zum Ausholen ihrer Königin Elke Schilling an. Mit dem Musikkorps „Herold“ Pye ging nach kurzem Aufenthalt zurück zum Festplatz.

Dort wartete auf die Festgäste und Schützen eine Cafeteria und große Tombola. Für die Kinder gab es eine Hüpfburg und Torwand-

schießen. Zum Platzkonzert spielt das Musikkorps „Herold“ Pye. Alle Lienener Schützenvereine, sowie das Stadtkaiserpaar aus Steinfurt mit Gefolge und der Schützenverein Hohne-Niedermark waren am Abend gekommen, um dem neuen Holzhausener Königspaar nebst Hofstaat ihre Aufwartung zu machen.

Die Tanzband „Sunlights“ noch einige Stunden aufspielte zum Königsball auf. Alle Vereine verbrachten dem gut besuchten Holzhausener Schützenfest.



Carsten Huneke hat gut lachen. Der Lienener SPD-Chef entschied das Vogelpokalschießen für sich.

Vereinsmeister und treue Mitglieder geehrt

Herren aktiv: 1. Gerd Kaßling, 2. Uwe Viehweg, 3. Michael Wittmann.

Herren passiv: 1. Michael Unland, 2. Dennis Kersten, 3. Marco Königkrämer.

Damen: 1. Ulrike Smigiel-ski, 2. Siegrid Henkelmann, 3. Sandra Unland.

Königspokal: Jürgen Altholz.

50 Jahre Vereinszugehörigkeit: Werner Blom, Willi Schilling.

40 Jahre: Lothar Jedmin, Hermann Klopmeier, Rai-

ner Klopmeier, Emil Suhre, Manfred Umlauf.

25 Jahre: Angelika Keuenhof, Jörg Keuenhof, Friedrich-Wilhelm Königkrämer, Gottfried Mancke, Claudia Marekwia, Ulrich Marekwia, Birgit Möllenkamp.